

Ilse Hoffmann-Röhr

Heiligenhafen, den 10.4.2019

Antrag der Einzelvertreterin von B90/Die Grünen Ilse Hoffmann-Röhr

für den Ausschuss für gesellschaftliche Angelegenheiten am 18.6.19,
für den Finanz- und Wirtschaftsausschuss am 20.6.19 und
für die Stadtvertretungssitzung am 27.6.19, TOP 17



Betrifft: Freier Eintritt für alle Besucher des Heimatmuseums Heiligenhafen

Sehr geehrte Bürgervorsteherin Frau Kowoll,
sehr geehrter Vorsitzender Herr Zimmer,
sehr geehrter Vorsitzender Herr Ertmer,
hiermit bitte ich Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnungen der jeweiligen Sitzungen zu
nehmen:

Der Eintritt in das Heimatmuseum Heiligenhafen wird ab 1.4.2020 zum Saisonbeginn für alle
Besucher gebührenfrei, daraus ergeben sich Mindereinnahmen für die Stadt. Im Jahr 2018 beliefen
sich diese Einnahmen auf € 376,-

Begründung:

Im Jahresbericht 2018 weist Frau Mischke für das gesamte zurückliegende Jahr als Einnahme durch
den regulären Verkauf von Eintrittskarten €376,- aus. Zur Zeit zahlen Ostsee-Card-Inhaber keinen
Eintritt, Heiligenhafener Bürger*innen und Personen ohne Ostsee-Card € 2,- .

Freier Eintritt für Heiligenhafener*innen dient dem Abbau des gefühlten Ungleichgewichts
zwischen Einheimischen und Touristen. Außerdem erleichtert der Verzicht auf die Erhebung des
Eintritts die Erledigungen der Verwaltungsaufgaben erheblich, denn Bürokratie (Kassenführung,
Statistikerstellung, Geldeinzahlung) wird abgebaut.

Nach Aussage von Frau Mischke haben der Warleberger Hof und das Stadt- und
Schiffahrtsmuseum in Kiel gute Erfahrungen mit dem Wegfall des Eintritts und dem Aufstellen
einer Spendenbox gemacht.

Teilhabe an Kultur sollte keine Frage des Geldes sein.

Ilse Hoffmann-Röhr

Ilse Hoffmann-Röhr